

Clovis et les rois Mérovingiens

Clovis est né vers 466. Il était d'abord chef d'une tribu de Francs puis en 481, il devient roi et créa ainsi le Royaume franc. Il était bon guerrier et cherchait à étendre son territoire. Vers 496/498, influencé par sa femme Clothilde, il se fait baptiser par l'évêque Rémi à Reims. Après la mort de Clovis, en 511, ses 4 fils puis ses descendants que l'on appelle les rois Mérovingiens se partagent le royaume. C'est à cette époque que Paris est choisie comme capitale. Ils se font aussi la guerre pour tenter chacun d'agrandir son territoire et n'étaient plus capables de gouverner. Ils perdent ainsi leur autorité. C'est l'époque des rois fainéants.